

Enseñanza Especial

Escrito por Equipo de Producción Provincial
Visto: 565

La Educación Especial requiere de una didáctica para personas con necesidades educativas especiales (NEE) en cualquier contexto en que se encuentren. Es una forma de enseñar, enriquecida por el empleo de todos los recursos necesarios, los apoyos, la creatividad que cada caso requiera, y enriquecedora porque conduce y transforma, desarrolla al ritmo peculiar de cada alumno, pero de manera permanente y optimiza sus posibilidades.

En Campechuela tenemos una escuela de enseñanza especial donde están matriculados 58 niños con discapacidad intelectual; además, en el resto de las primarias se habilitaron aulas con las condiciones necesarias para atender otros 57 menores con estas características. Existen en el territorio además 30 alumnos con discapacidad intelectual que se atienden en el contexto regular (Incluidos) los que son atendidos por maestros primarios. En el municipio se atienden además 93 niños, niñas y estudiantes en las diferentes categorías diagnósticas o tipos de discapacidad que genera las Necesidades Educativas Especiales en los diferentes niveles educativos (10 en Primera Infancia, 52 en Primaria, 3 en Secundaria Básica, 4 en Preuniversitario, 4 en La Educación Técnico Profesional, 4 en Oficios, 1 en Adulto y 15 en otros).

Son atendidos por vía ambulatoria como lo establece la Resolución Ministerial 85/13 14 niños, niñas y estudiantes (2 de Primera Infancia, 3 Especial, 6 Primaria, 2 Secundaria Básica y 1 en ETP).

En la Dirección Municipal de Educación radica el Centro de Diagnóstico y Orientación (CDO), cuyo objetivo es la identificación, orientación y evaluación de las necesidades específicas de los alumnos con NEE desde un enfoque psicopedagógico.